
 

 

 

   

私ごとですが、先日店の休みの日にスケートを滑りにやまびこスケートの森に孫

達と行ってきました。何十年ぶりでスケートを履くので氷に馴染むまで心配でした

が、昔を思い出すのにそんなに時間はかかりませんでした。今は昔と違って歩行器

ならぬスケート補助器具みたいな道具があって孫達はスケートを履いたままそれに

つかまって押して進んでいるだけで自然におぼえてしまうみたいです。それにして

も平日とはいえこの広いスケート場に私達家族とフィギュアスケートの練習生一人

がいるだけでまさに貸し切り同然でした。この地元のすばらしい施設をもっともっ

と利用したいものです。 

フィギュアスケートといえば皆さんもうご存知だとは思いますが土曜日の日にと

んでもない事が起こりました。フィギュアスケートのグランプリ(GP)シリーズ第 3

戦、中国上海で行なわれた中国杯最終日にショートプログラム 2 位の羽生選手はフ

リー演技の直前練習で中国選手と激突し頭を負傷してしまいました。それにもかか

わらず、その負傷した頭に包帯を巻き、「自分らしい演技をしたい」とフリー演技に

挑戦、ジャンプで 5 度も転倒したけれどそのたびに立ち上がり 4 分半のフリー「オ

ペラ座の怪人」を演じ切り総合で見事 2 位に入りました。帰国して精密検査の結果

全治 2～3週間ということです。前期高齢者の私と比較するのはおかしいですが先日

やまびこで 1 分もすべっていられないのに、頭を負傷して 4 分半の演技、久しぶり

に日本のサムライをみました。 

 

 

・ 昨日、岡谷エコーRC 創立 25 周年記念式典に幹事と出席して来ました。和やかな

中にも素晴らしい式典でした。色々勉強して帰って来ました。29日は諏訪湖 RC

創立 30 周年式典に出席いたします。 
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ロータリー財団委員会  今月はロータリー財団月間です。財団へのご寄付をよろ

しくお願いします。今月のレートは 1＄106円です。また、ロータリーカード入会の

ご案内も届いております。ビジネスカードもあり便利に使え、使った金額の 0.3 か

ら 0.5％がポリオ撲滅の資金となります。詳細は事務局にお問い合わせください。 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは。私は雷国文と申します。1987 年生まれ 27

才です。中国山西省の大同市から参りました。諏訪東京理科大学の

工学・マネジメント研究科の修士課程に在籍中で、「多機能センサについて」研究し

ています。米山奨学生に選んでいただいて、多額奨学金の支援を頂いて、心から感

謝を申し上げます。何を話せば良いのか不安が一杯でした。結局、私に与えられた

時間だから、話したい事を話せばいいと言う結論の中で、様々な写真で私の出身地 、

大学、現在の研究そして留学生活から感じた事を話してみたいと思います。 

私の故郷は中国の山西省の大同市です。山西省は大体中国の中部の少し上にあり

ます。長野県に似ています。山西省の略称は晋です。面積は 15.67万ｋｍ2。大体日

本の 2/5、長野の 11 倍です。人口は 3610.8 万人、日本の 1/4、長野の 16 倍です。

山西省で一番有名な自然資源は石炭です。観光なら、 雲崗石窟、平遥古城、五台山

などお勧めいたします。一番有名な食べ物は皆さんのご存じのとおり、刀削麺です。 

 次は有名な観光地をいくつか簡単に紹介させていただきます。雲崗石窟 (うんこ

うせつくつ)は、私の故郷大同市の西方 20kmに所在し、東西 1kmにわたる約 40 窟の

石窟寺院です。最も大きな石仏は最大 17ｍ、最小のものはなんと 2ｍｍ。石窟の壁

面などには、楽器や舞踊衣装などの装飾彫刻が施されており。当時の仏教思想の流

行や北魏の社会生活が反映されています。これらは彫刻、建築、音楽、宗教などの

研究において貴重な資料といえます。平遥古城(へいよう･こじよう)は山西省晋中市

平遥県の古い城郭都市。省都･太原から南へ 100ｋｍの地点にあります。明代から清

代にかけての中国の典型的な城郭(城牆)、街路の配置、商店や住居などの古建築の

保存状態はよく、中国でも最も整っているもののひとつである。また、古城内に学

校、工場、病院なども備わっており現代においても旧市街だけで都市機能を有して

いる珍しい都市となっている。五台山(ごだいさん)は山西省東北部の五台県にある

古くからの霊山です。標高 3,058ｍ、仏教では、文殊菩薩の聖地として古くから信

仰を集めています。観音菩薩の霊場である普陀山と、普賢菩薩の霊場である峨眉山、

地蔵菩薩の霊場である九華山と並んで、中国四大仏教と呼ばれています。現在 47

ヵ寺の寺院が存在します。恒山(こうざん)は、道教の五岳の一つ、北岳。私の故郷

大同市にあり、北を司るとされる。最高標高は 2,016ｍ。中国本土では五指に入る

最高峰である。八仙の一人、張果老が住まうとされている。今日、恒山にある最も

有名な寺院は道教寺院ではなく、仏教寺院の懸空寺です。懸空寺は恒山のふもと に
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近い絶壁に築かれた木造寺院です。懸空寺には主要な建物が 6つあり、これらが木

製の桟道で結ばれている。建物内には多くの塑像が置かれているが、三教殿には仏

教、道教と儒教の三開祖の釈迦、老子、孔子の塑像が一堂に並んでおり、稀有な眺

めとなっている。 

中国で私の大学は江蘇科技大学です。江蘇省鎮江市にあります。キャンパスは三

つあります。東校区、西校区、南校区です。中国の大学生はほとんどが寮生活です。

しかも、その寮は一人部屋などないどころか、4 人か 6 人部屋というところが珍し

くありません。そして、その同じ部屋のメンバーが 4年間一緒ということも多く仲

良くなって一緒に過ごすことが多いようです。学生たちは豊かな課外活動をやって

います。大学の食堂はバイキング式で学生たちは好きな料理を自由に選べます。 

毎年 1年の新入生は大学に入るとき一ヶ月近く軍事訓練を行います。中国語では

略して「军训」と言います。訓練中は、授業は一切なし、男女関係なく全員朝 6 時

から晩 10時まで迷彩服を着て行進してます。 

中国の大学で学生は最もよくやっていることは三つあります。パソコンゲーム、

お湯を取りに行く、席を占める。授業の余暇で皆が集まって一緒にパソコンゲーム

をやります。しかし夢中になり欠席してやるため、留年してしまった学生もいます。

寮の中で給湯器を使っていけないので、学生は給湯室へ魔法瓶へお湯を取りに行き

ます。 

授業と試験の前は教室や図書課のすべてのデスクの上に荷物が置かれます。私が

この席を占めたと知らせています。 

中国の大学の卒業時期は七月です。皆、卒業写真を取ります。一緒に様々な形を

して記念写真を取ります。面白いでしょう。 

 次は私がいま研究している課題を簡単に紹介させていただきます。キネクトを用

いてソフトウエア―とハードウエア―の融合を研究しています。Kinect はマイクロ

ソフトから発売されたジェスチャー・音声認識によって操作ができるデバイスです。

物理的なコントローラーを用いずに操作ができる体感型のゲームシステムで、ジェ

スチャーや音声認識によって直観的で自然なプレイが可能となります 。 

Kinect はゲーム・エンターテイメントを目的として作られたが、それ以外の分野に

も活用されています。例えば医療・障害者の支援や人流計測などに活用されました。

私が勉強している内容は部屋で 3台 Kinectを設置し、人が急激な移動を行っている

場合と警告領域に入っている場合、アラートを出すようにしています。 

私は米山奨学生に選んでいただきまして、6ヶ月経ちました。今までに経験した

ことのないこと、勉強したことのないことを体験したり、勉強したりしています。

ロータリー米山奨学生にだけ感じられることがいっぱいです。私は米山奨学生とし

て毎月 1 度の例会に参加しています。例会ではクラブのロータリアン達が最近なさ

ったことや、日本と世界のニュースの話などを聞かせたりしています。自分の学校

のことを話し合ったり、生活上の悩みまでも聞いてもらったりして、より広い視野

で物事が見ることが出来る感じがして、すごく充実感を感じます。その充実感によ

り目標を達成するために必要となる行動力が自然に引き出され、米山奨学生に選ば

れたことは、本当に良かったと思います。米山奨学生に選ばれたことで、 一番大事

な時間的余裕が出来ました。アルバイトをそんなにたくさんしなくでもよく、勉強

と読書をすることが出来る時聞が増えました。ロータリアンンの皆さんとの交流で

 



 

岡谷エコーロータリークラブ 

野口行敏様 

見聞を広めたり、深く日本社会を理解したりすることが出来ました。岡谷エコーロ

ータリークラブのロータリアン達は情熱がある方々だと思います。平凡ではない

人々だと思います。例会では、いつも皆さんの生活と仕事への情熱が感じられます。

例会の始めの歌声は奉仕の精神で社会に貢献する気持ちだと知り感動し、今の日本

経済を支えているエネルギーのすごさを感じました。彼らの奉仕の精神は思った以

上に私の心に響いています。私は私のカウンセラーからいろいろなことを勉強して、

無私な助けを受け、異国で生まれたこのような人と人の繋がりに感激しています。

この制度の恩恵のおかげで、自分も微弱ながら自身の力を生かして、できる限り一

人でも多くの人を助けたい、社会奉仕の精神を受け継ぎたい、世界平和に貢献した

いと思うようになりました。本日はありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

  

井上保子・牛山幸一・梅垣和彦・太田博久・大橋正明・小口泰史・小林純一・佐伯

克己・薩摩 建・佐藤有司・瀬戸雅三・髙木昭好・中嶋孝一・濵 俊弘・林裕彦・

林 靖高・宮坂 伸・宮坂宥澄・宮澤由己・矢島 進・山岸邦太郎・上條英雄  米

山奨学生 雷様ようこそいらっしゃいました。歓迎いたします。 

竹村一幸・中村文明・原 史郎・山崎典夫  親睦ゴルフの写真ありがとうござい

ます。 

薩摩 建  今月、創業月です。皆様のおかげをもちまして、66 年目を迎えます。

今後もよろしくお願いします。 

 

 

会員数４３名、出席者２９名、出席率７２.５０％、前々回訂正８５.００％ 
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